



▲自転車を試乗する木賊町長

公用自転車を導入

町は、地球温暖化防止CO₂・CO₂（コツコツ）削減事業として駅前の放置自転車を修理した公用自転車8台を導入しました。自転車出発式は10月9日（金）役場庁舎前で行われました。自転車の前かごには、絵本造形作家菊地清さんデザインのマスコットが掲載されています。



▲「キンポール」を楽しむ参加者

スポーツクラブの運動会

かがみいしスポーツクラブの運動会「かがみんびっく」は、10月12日（月）鳥見山陸上競技場を会場に行われ、約150人が参加しました。当日は、バルーン状のボールをチームでやりとりする「キンポール」など5種目が行われ、心地よい汗を流していました。



▲いも煮を味わう参加者

秋の味覚「いも煮」を味わう

鏡石四区（渡辺俊広区長）は、10月25日（日）集会所で秋のいも煮会を開催し、区民約200人が参加しました。参加者は、グラウンドゴルフや輪投げなどのゲームを楽しんだり、振る舞われた焼きそばやいも煮に舌つづみをうったりして、交流を深めていました。

新鮮な農産物に長蛇の列

＝岩農フレッシュショップ＝

岩瀬農業高校のフレッシュショップは、10月9日（金）かかん館で行われました。当日は、岩農の生徒が生産した農産物やアイスクリームなどの加工品などを求める買い物客で長蛇の列ができるほどの盛況ぶりでした。



▲新鮮な野菜がズラリ並ぶ館内

一・二小児童が陸上で交流を深める

＝小学校陸上交歓会＝



▲次々とバトンタッチされるクラス対抗リレー

26回目となる小学校陸上交歓会は、10月9日（金）鳥見山陸上競技場で行われ、一・二小の5、6年生が参加しました。新型コロナウイルスの影響で競技中以外はマスク着用で行われましたが、児童は元気に競技していました。

指揮旺盛に中隊訓練を披露

＝町消防団秋季検閲式＝



町消防団（大河原正雄団長）の秋季検閲式は、10月25日（日）鏡石中学校校庭で行われました。当日は、団員約100人が出動し、通常点検、機械器具点検を受けました。続いて、添田孝利訓練部長の号令により中隊訓練を披露しました。



▲方言を使いながら講演する幸丸さん

幸丸さんの講演に会場は爆笑の嵐

＝平成21年度文化講演会＝

町文化講演会実行委員会主催の文化講演会は、落語家の桂幸丸さんを講師に迎え、10月14日（水）町立鏡石中学校体育館で開催されました。初めに、木賊町長が「有意義な講演会となりますようご期待いたします」とあいさつしました。講演会は「人生は面白い」～爆笑、福島方言落語～と題して行われ、幸丸さんは、故郷須賀川での思い出や人生観などを面白おかしく講演されました。当日は、約350人が来場し、幸丸さんの講演に会場は爆笑の嵐に包まれていました。

まちの話題



トキめき新潟国体へ出場された遠藤明子さん（東町）は、出場報告のため、佐藤節雄教育長、恩師の古川孝師範と一緒に9月24日（木）木賊町長を訪れました。遠藤さんは、10月2日に行われた成年女子個人組手などの空手競技に県代表として出場されました。

▼法務大臣名の委嘱状を受領される高島さん（写真右）



高島さんに人権擁護委員を委嘱

人権擁護委員の委嘱状交付式は、10月20日（火）町役場で行われ、福島地方法務局白河支局栗城正治支局長から高島民子さん（本町）へ委嘱状が交付されました。木賊町長、大河原副町長が同席。高島さんの任期は、平成21年10月1日から3年間です。

県の代表として空手競技に出場

＝遠藤さん国体出場報告＝



▲「頑張ります」と意気込みを語った遠藤さん（左から2番目）

根本さんに教育委員の辞令を交付

町教育委員会委員根本彌生さんへの辞令交付式は、10月1日（木）町役場で行われました。木賊町長が「豊富な経験を生かし教育行政に尽力いただきたい」とあいさつしました。根本さんの任期は平成21年10月1日から4年間です。



▲しっかりと辞令を受領される根本さん（写真左）